

sece FUR*30 INFORMA

Nº 2
1979

SOCIOLOGIA I

La UCA demuestra una vez más su incapacidad para satisfacer las necesidades de material de estudio, al no poder imprimir un folleto que es vital para que los compañeros que cursan esta materia tengan un buen rendimiento. Ante la tardanza en la elaboración del folleto por parte de la imprenta los compañeros emprendieron, junto al equipo del FUR 30 en la SECE, el trabajo de elaboración y entrega del folleto, logrando que este estuviera listo a tiempo.

Nuestras felicitaciones a los compañeros de SOCIOLOGIA I por su ejemplo dado, ya que solo trabajando en forma organizada junto a nuestro gremio, SECE, resolveremos nuestra problemática.

CONTABILIDAD I

Los compañeros que cursan esta materia con la Lic. Virginia de Flores, nos informan que no se le entienden las explicaciones de la clase. Además el libro texto es de muy difícil obtención, y los ejemplares que se encuentran en la biblioteca son pocos, y no alcanzan a satisfacer la demanda estudiantil.

▲ organizarse para resolver este problema.

EPISTEMOLOGIA

Alrededor de 25 estudiantes que cursan la materia de Epistemología aun no dan comienzo a sus clases, debido al ya tradicional problema de "choque" de horarios. De las tres horas clase a la semana que están obligados a llevar, hasta ahora solo están definidas dos, con el agravante que la mayoría de los estudiantes que la cursan tienen otras clases a la misma hora.

Los compañeros informan que ya han integrado una comisión que elabore una carta petición y logre dar salida al problema de una vez por todas. Nuestras felicitaciones por su entusiasmo, y lanzamos la expectativa a todo el estudiantado a que esté atento a la resolución del problema.

INTRODUCCION A LA ECONOMIA I

El folleto que se ocupa en esta cátedra como texto base, y que fuera entregado por la imprenta de la UCA con dos semanas de atraso se ha agotado, y muchos estudiantes se han quedado sin adquirirlo; ya se han efectuado evaluaciones de la materia y los compañeros que no tienen el folleto han tenido mal rendimiento,

• • • • •

.....
corriendo el riesgo de reprobación esta materia al no contar con el material de estudio necesario.

Hacemos una excitativa a los compañeros de esta materia para que de una manera organizada y masiva exijan la reproducción de tal folleto y del material de estudio necesario, para poder así tener un buen aprovechamiento en la materia.

DOMINGO MENDEZ

Es un obrero que trabaja en esta Universidad desde hace 13 años, teniendo su vivienda dentro de la institución. El día 5 del corriente mes fué despedido injustamente por la Junta de Directores de la UCA; dejando en total desamparo a Domingo y su familia.

Esta es la forma como hace realidad la Junta de Directores de la UCA, su teoría sobre una "Universidad para el cambio social" al cortar las aspiraciones del compañero obrero, quien es estudiante de primer año de Comercialización.

CINQUERA

Nuevamente los cuerpos represivos arremeten contra humildes trabajadores del campo de la zona de Cinquera, en respuesta a los anhelos de ese sector de nuestro pueblo de contar con los medios necesarios para no morir de hambre. Han sido centenares de víctimas: hijos que han quedado sin padres, han asesinado mujeres embarazadas, quemado ranchos y sembrados, etc., sumiendo a todos los habitantes de esa zona en la sozobra y desesperación.

Nos damos cuenta que a los enemigos de nuestro pueblo, el imperialismo yanqui y la burguesía criolla no les importa el sufrimiento que producen ni la sangre que hagan correr, con tal de no ceder a las justas demandas de los trabajadores del campo.

ADOC

El día viernes 6 de abril, horas después de que los obreros de esa fábrica se habían ido a la huelga en demanda de mejores condiciones de trabajo, fueron brutalmente reprimidos por la guardia nacional y policía de hacienda, quienes causaron 4 muertes, muchos heridos y capturados durante el operativo, entre compañeros obreros y demás gente del pueblo.

Repudiamos, como estudiantes conscientes de nuestra realidad, las acciones represivas de la patronal de Adoc (Roberto Palomo) y la tiranía militar fascistoide en contra de nuestro pueblo.

POR UN ESTUDIANTE ORGANIZADO Y COMBATIDO!!!!!!

SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS ECONOMICAS (S.E.C.E.)

FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 de JULIO (F.U.R. 30)

